

LA POSTURA SE ESCENIFICARÁ ESTE JUEVES EN EL PLENO

Todos los partidos dirán unidos 'no' al parque comercial Estepark

GABRIEL UTIEL



Trabajos de urbanización de la partida Estepar, donde se construirá el nuevo parque comercial.

Compromís y CSeM se oponen a la protección de los 'bous' del PP

En plena polémica por la celebración de festejos taurinos en la provincia, el PP propuso ayer una declaración institucional en defensa del 'bou al carrer' que instaba a la Generalitat a retirar la proposición de ley que pretende derogar la ley que define esta celebración como patrimonio cultural valenciano y bien de interés cultural inmaterial (BIC). Sin embargo, Castelló en Moviment y Compromís se negaron a apoyar la propuesta.

ECONOMÍA

El PP, el "único grupo" que enmienda el presupuesto

R. D. CASTELLÓN

El PP de Castellón es, según su portavoz, Begoña Carrasco, "la única oposición constructiva y responsable" en el Ayuntamiento, ya que es "el único grupo político que ha presentado enmiendas a las primeras cuentas municipales elaboradas por socialistas, nacionalistas y Castelló en Moviment Podemos". Para Carrasco, "sorprende mucho que un partido como Ciudadanos guarde silencio y no plantee ni una sola enmienda", frente a las 11 de su grupo.

La corporación emite una declaración institucional contra "grandes superficies"

A. TEZANOS
atezanos@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento de Castellón han pactado presentar una declaración institucional durante el próximo pleno, impulsada por Castelló en Moviment, en apoyo del pequeño comercio y que remarca la "inconveniencia" de la instalación de nuevas grandes superficies en el término municipal de la capital de la Plana, en referencia a Estepark.

Así se decidió en la junta de portavoces celebrada en la mañana de ayer, durante la cual se discutieron las propuestas de declaración

El bipartito y Castelló en Moviment presentan moción contra los desahucios

institucional presentadas. El texto aprobado refleja la preocupación de "amplios sectores de la sociedad castellanense" por la puesta en marcha del parque comercial, ya que tendría una "incidencia negativa" para el comercio de proximidad y también para el ocio.

En este mismo sentido, aunque en forma de moción que deberá ser discutida durante el pleno del jueves, Castelló en Moviment insta al equipo de gobierno a "agotar todas las vías de presión" para tratar de impedir la culminación de este proyecto, cuyas obras de urbanización ya están en marcha con miras a inaugurar en el año 2017.

Asimismo, el grupo asambleario pide al bipartito que explicita su

rechazo al parque comercial "mediante anuncios públicos en las redes y la web municipal".

Hay que recordar que pese a que desde el equipo de gobierno se expresó desde el primer momento su rechazo a este modelo comercial, al no cumplir con el "modelo de ciudad" que proponen, ya han advertido de que no pueden ofrecer resistencia legal al proyecto.

ANTIDESAHUICIOS // Si bien no está claro que esta moción reciba los apoyos necesarios para salir adelante, la que lo hará con toda seguridad será la que presentará PSPV y Compromís junto a su socio de gobierno para declarar la capital de la Plana "municipio contrario a los desahucios por motivos económicos de vivienda de primera residencia".

Esto incluye que la administración municipal "no colaborará" en ningún supuesto de estas características, y que se buscará el acuer-

do con entidades financieras para elaborar un censo de viviendas vacías de su propiedad, con lo que se podrán ofrecer un alquiler social asequible a los afectados, "nunca superior al 30% de los ingresos netos de la unidad familiar".

Por su parte, el grupo municipal popular buscó ayer el acuerdo sobre dos cuestiones que, sin embargo, no lograron la unanimidad en la junta de portavoces. Una de ellas era reclamar a la Generalitat que pague su deuda con los comedores escolares de Castellón, una petición que se encontró con la oposición del PSPV. Asimismo, los populares también intentaron consensuar una declaración institucional de defensa de los pueblos pequeños, en oposición a la propuesta de eliminación de ayuntamientos. Tanto Ciudadanos como PSPV votaron en contra.

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Contestador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT

EDUCACIÓN

Premio en mediación al alumnado del Bisbe Climent

R. D. CASTELLÓN

El concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento de Castellón, José Luis López, ha entregado los diplomas de mediación escolar al alumnado y profesorado del colegio Bisbe Climent formado en mediación escolar durante los meses de octubre, noviembre y diciembre. El programa ha contado con la participación de 20 profesores y 14 estudiantes, quienes han aprendido sobre mediación intercultural en el ámbito educativo con personal de la agencia Amics.



Momento en el que familiares y amigos sujetan ayer el ataúd, ante la mirada de muchos vecinos.

DESTACADO TRABAJADOR MUNICIPAL

La ciudad despide al ingeniero José Prades

Último adiós a un 'castellanero de pro' en la Santísima Trinidad

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La parroquia de la Santísima Trinidad de Castellón acogió ayer el funeral de José Prades García, el que fue ingeniero municipal en el Ayuntamiento durante décadas, hasta que se jubiló en el 2012. A la ceremonia acudieron numerosos vecinos, que quisieron dar el último adiós a Prades.

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, expresó el pésame de la corporación municipal al completo por la defunción del que fue trabajador municipal durante tantos años, que tuvo lugar en la mañana del domingo.

Prades fue un destacado personaje en la sociedad castellanense, ya que no solo destacó en su labor como ingeniero, sino que fue presidente de la Federación Provincial de Atletismo y tuvo una gran vinculación con las fiestas de la Magdalena. Era, además, un gran aficionado al CD Castellón.